

# Konstanz

## Brückenkopf Nord

Der nördliche Brückenkopf der Schänzlebrücke in Konstanz bildet einen innerstädtischen Entwicklungsschwerpunkt. Als erste Maßnahme wurde das Veranstaltungshaus Bodenseeforum umgesetzt. In einem weiteren Schritt soll ein Mischgebiet aus Wohnen, Gewerbe, Kultur und Freizeit, sowie eine Mobilitätsdrehscheibe mit Fernbusbahnhof und P+R-Platz gebaut werden.

Für einen Wettbewerb wurden die verkehrlichen Rahmenbedingungen untersucht und ein Erschließungskonzept entwickelt. Auf Grund der Anbindung der Schänzlebrücke sind im Umfeld des Untersuchungsgebiets komplexe Verkehrsanlagen zu berücksichtigen. Besondere Herausforderungen waren hohe Kfz-Verkehrsmengen, insbesondere an den in der Stadt Konstanz typischen Spitzentagen des Einkaufstourismus und die Einbindung der Rampenbauwerken für den Fuß- und Radverkehr. R+T begleiten die Verkehrsentwicklung an dieser Stelle auch weiterhin.

